

Acuerdan gobierno y un sector opositor venezolano trabajar de conjunto contra la pandemia



Caracas, 3 jun (RHC) El Poder Ejecutivo de Venezuela y un sector de la oposición de la Asamblea Nacional, firmaron un acuerdo en materia de salud por la pandemia de COVID-19, informó el ministro de Comunicación e Información, Jorge Rodríguez.

El ministro indicó que el convenio establece que con el fin de salvar vidas, proteger al personal de salud y reducir la transmisión de las enfermedades se hace necesario el trabajo complementario de todas las entidades públicas y privadas, indica Sputnik.

"En ese marco atendiendo la convocatoria de la Organización Panamericana de la Salud (OPS) con la que el Gobierno del presidente Nicolás Maduro viene trabajando se acude a una reunión especial entre el doctor Carlos Alvarado, ministro de Salud, y el doctor Julio Castro, asesor en temas de la salud de la Asamblea Nacional, ese es el convenio, todo lo demás es intento de politizar lo que no tiene que ser politizado", sostuvo.

El ministro hizo un llamado a todos los venezolanos que participen en alguna ONG a profundizar y ampliar ese convenio.

"Con el fin de fortalecer la respuesta de COVID-19 ambas partes proponen trabajar coordinadamente con el apoyo de la OPS en la búsqueda de recursos financieros que contribuyan al fortalecimiento de las capacidades de respuesta del país para atender la emergencia sanitaria ocasionada por la pandemia", indicó.

(Sputnik)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/224534-acuerdan-gobierno-y-un-sector-opositor-venezolano-trabajar-de-conjunto-contrala-pandemia>



Radio Habana Cuba